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P.G. n.8135 

 

      Al Sig. Sindaco 

Al Presidente del Consiglio Comunale 

 

 

 

Oggetto: interpellanza sul canile comunale di Ferrara.  

 

 

Il sottoscritto consigliere comunale 

 

PREMESSO 

• che la convenzione in essere con AVEDEV per la gestione del canile municipale è in scadenza 

il 31 gennaio 2017; 

CONSIDERATO 

• che ad oggi non si ha traccia del necessario bando per la nuova assegnazione del servizio. 

 

TENUTO CONTO 

• che l’anno scorso il servizio è stato allargato a comuni limitrofi con apposita convenzione; 

• che l’associazione gestrice ha già fatto presente al Comune l’impossibilità di partecipare 

all’eventuale nuovo bando ritenendo insufficienti le risorse messe a disposizione a bilancio 

per la gestione del servizio; 

 

PREOCCUPATO 

per le prospettive della futura gestione del canile, vista peraltro la precedenti esperienza della 

gestione del Gattile comunale, in un quadro che parrebbe tenere conto in primis dell’aspetto 

economico e non della qualità del servizio. 

 

INTERPELLA 

l’amministrazione al fine di conoscere quali siano le intenzioni rispetto al futuro del canile 

municipale di Ferrara. 

 

Si richiede risposta scritta. 

 

Ferrara, 19 gennaio 2017 

 

       Il Presidente del Gruppo Consiliare 

 

 

        Leonardo Fiorentini 


